

Compte rendu de l'atelier du vendredi matin sur les relations entre UCAPE et Conseil de l'Europe autour de la notion de citoyenneté.

La question qui a retenu notre attention fut celle de la communication auprès des institutions européennes (Conseil de l'Europe et Union européenne) des travaux qui seront réalisés lors du colloque de jeunes à Castel di Sangro sur le thème de l'avenir de l'Europe.

A partir de ce thème, nous avons aussi envisagé les moyens de faire connaître nos réalisations au-delà du seul colloque des jeunes auprès de toutes les personnes qui pourraient être intéressées y compris les professeurs, les parents et les élèves, mais aussi les autorités politiques locales ou régionales.

Les collègues présents ont mentionné les moyens qui étaient mis à profit dans leur établissement, depuis les kermesses, les remises de diplômes en présence des politiques locaux ou régionaux, jusqu'aux réunions d'information des professeurs, des parents et des élèves.

Il en ressort que parmi les moyens qui pourraient être les plus efficaces, il y a le site Internet de l'UCAPE qui pourrait présenter des documents en plusieurs langues et aussi un cédérom de présentation multimédia expliquant ce qu'est notre organisation (OING avec statut participatif au sein du Conseil de l'Europe), ses diplômes, ses réalisations comme les colloques, jeunes ou formateurs, mettant en valeur des témoignages d'élèves ayant obtenu un DEC et l'ayant valorisé par la suite, etc.

Un groupe de travail pourrait être constitué pour réunir les documents de base et les responsables de l'organisation du colloque des Jeunes de Castel di Sangro rassembleront les documents produits par les élèves dans le but de diffuser un cédérom au mois de juin 2006.

Pour les collègues présents
JP Bossard